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ASSEMBLEE GENERALE 

District Somme Football 

Samedi 30 septembre 2023 

 
Clubs Présents :  

531914 ABBEVILLE A.S. MENCHECOURT THUISON LA BOUVAQUE - 500253 S.C. ABBEVILLE COTE PICARDE - 
501016 U.S. ABBEVILLE - 581679 F. C. AILLY VAUCHELLES - 563785 F. C. AILLY SUR SOMME SAMARA 
501071 USOAAS - 549631 A.S. 2 A - 536973 U.S. ALLONVILLE - 690166 A. DE FOOTBALL D'AMIENS - 530323 
A.C. AMIENS - 552643 AMIENS RIF - 500240 AMIENS SPORTING CLUB FOOTBALL - 500524 C.S. AMIENS 
MONTIERES ETOUVIE - 534402 ESP.S. PIGEONNIER AMIENS - 528073 F.C. PORTO PORTUGAIS AMIENS - 500317 
O. AMIENS - 500345 R.C. AMIENS - 519788 AM.S. ARREST - 560743 FOOTBALL CLUB AULT - 563784 ET. S. DES 
DEUX VALLEES - 536000 O. BELLOY S/SOMME - 501318 U.S. BETHENCOURT S/MER - 500872 STE EDUC.PHYS. 
BLANGY BOUTTENCOU - 524241 F.C BLANGY TRONVILLE - 546152 U.S. BOUILLANCOURT EN SERY - 519738 J.S. 
BOURSEVILLE - 524022 A.S. INTERCOMMUNALE BOUTTENCOURT - 521004 A. ANCIENS ELEVES BRAY S/SOMME 
- 512624 J.S. CAMBRON - 501076 U.S. CAMON - 553241 CANDAS ABC2F - 541579 U.S. CARTIGNY-BUIRE 
550538 FUTSAL C. CAYEUX - 549637 A.S. CERISY - 500949 AM. ANCIENS ELEVES CHAULNES - 501143 ET.S. 
CHEPY - 500318 U.S. CORBIE - 521361 C.S. CRECY EN PONTHIEU - 501063 U.S. DAOURS VECQUEMONT 
BUSS.AUBI - 581404 C. S. A. DE DOULLENS - 548464 F. DREUILLOIS - 525939 O. EAUCOURT - 535349 F.C. 
ESTREES MONS - 500895 A. ANC.ELEV. FEUQUIERES EN VIMEU - 520798 U.S. FLESSELLES - 560720 SPORTING 
CLUB FOUILLOY- 550290 U. S. NIBAS FRESSENNEVILLE - 500925 U.S. FRIVILLE ESCARBOTIN - 512397 A.S. 
GAMACHES - 531113 A.S. GAPENNES - 525647 A.S. GLISY - 500937 HALLENCOURT A.C. - 500862 U.S. HAM 
561030 HARBONNIERES SPORTING CLUB - 532738 A.S. HAUTVILLERS OUVILLE - 590562 HEUDICOURT A. S. - 
500442 L'AUXILOISE - 564099 ASSOCIATION SPORTIVE LA CHAUSSEE – TIRANCOURT - 544261 O. LE HAMEL - 
542780 ENT. LE TITRE-SAILLY FLIBEAUCOUR - 553719 AVENIR DE L'ETOILE - 520252 ET.S. LICOURT - 501051 
U.S. LIGNIERES CHATELAIN - 549824 ASSOCIATION SPORTIVE LONG - 590117 A. LONGPRE LONG CONDE - 
500887 E.S. CHEMINOTS LONGUEAU - 519183 A.S. MAISNIERES - 501304 U.S. MARCELCAVE - 531565 U.S. 
MARCHELEPOT - 519694 F.C. MAREUIL CAUBERT HUCHENNEVILLE - 580590 SOCIETE SPORT. D'EDUC. 
PHYSIQUE MARTAINNEVILLE - 533352 F.C. MEAULTE - 546388 MERICOURT L'ABBE U.S. - 500878 MERS A.C. - 
582693 J.S. DE MIANNAY MOYENNEVILLE LAMBERCOURT - 552841 OLYMPIQUE MOLLIENOIS - 544889 O. DE 
MONCHY-LAGACHE - 500876 S.C. MOREUIL - 552164 A.S. NAMPS MAISNIL - 552089 A.S. DU PAYS NESLOIS - 
515009 U.S. NEUILLY L'HOPITAL - 508456 F.C. OISEMONT - 544263 SP.C. DES TEMPLIERS - 500341 ENT.C.A.F.C. 
PERONNE - 581180 POIX BLANGY CROIXRAULT F.C. - 581499 F. C. PONT DE METZ - 527513 A.S. PROUZEL-
PLACHY - 501264 U.S. QUEND - 527771 A.S. QUERRIEU - 521014 A.S. QUESNOY LE MONTANT - 548891 F.C. LA 
MONTOYE - 530320 A.S. MUNICIPALE RIVERY - 501029 U.S. ROISEL - 501188 U.S. ROSIERES - 581857 ROYE - 
DAMERY ENT. S. - 590358 U. S. ROYE NOYON COEUR DE PICARDIE - 533729 RUMIGNY F.C. - 525940 U.S. SAILLY 
SAILLISEL - 546389 ENT.S. SAINS ST-FUSCIEN - 525943 RC SALOUEL SALEUX FOOTBALL - 531118 A.S.L. SAVEUSE 
- 518145 ENT.S. HARONDEL - 524732 U.S.C. PORTUGAIS ST OUEN - 525386 AV. CROISIEN - 501220 F.C. 
CENTULOIS 1924 - 546973 A.S. ST SAUVEUR - 515362 F.C. ST VALERY BAIE DE SOMME SUD - 582380 A.S. 
TALMAS PICARDIE FIENVILLERS - 525776 ENT.S. VERS S/SELLE - 518776 AM. ANC.ELEVES VILLERS BOCAGE - 
501008 A.S. VILLERS BRETONNEUX - 518118 ENT.S. STE EMILIE EPEHY LE RONSS - 531117 A.S. VISMES AU VAL 
527289 U.S. VRON - 502023 C.O. WOIGNARUE - 581182 WOINCOURT DARGNIES AV. S. - 537870 A.S. YVRENCH 
YVRENCHEUX. 
 

Clubs présents mais arrivés après la clôture de l’émargement : 501119 FR AILLY SUR NOYE – 550534 AMIENS 

PFC – 511385 ES CAGNY – 500299 RC DOULLENS – 500922 SC FLIXECOURT – 530316 US HANGEST EN SANTERRE 

– 553719 AV L’ETOILE – 553694 FC PLESSIER – 517696 SC PONT REMY – 500379 QCL SUD AMIENOIS – 761226 

US DU SANTERRE. 
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1/ Accueil par Le Crédit Agricole Brie Picardie, M. Christophe URBAN (Directeur 

de Secteur Amiens) 

Bonjour à tous,  

Bienvenu au CRCA, je vous souhaite de bons travaux. 

 

Je suis accompagné par Guillaume Prévost, Directeur Adjoint Amiens Centre. 

 

Le CRCA est partenaire de l’ensemble du football de manière générale, pas uniquement de l’équipe de France 

et je vais vous donner quelques éléments qui démontrent notre accompagnement. 

 

Nous sommes présents au quotidien sur la tarification des associations, c’est la gratuité, n’hésitez pas à vous 

rapprocher de vos agences de proximité. 

Plusieurs solutions sont aussi proposées aux associations :  

- L’assurance de vos manifestions avec la Couverture en RC, par le biais de la SMACL, renseignez-vous 
auprès de vos agences ; 

- YAPLA, qui peut vous aider dans la constitution et construction de votre site web. Également une brique 
de paiement, pour vous faciliter l’ensemble des paiements pour la commercialisation de votre 
association, à distance, pour vos licenciés. 

 

Le CRCA vit aussi par la recommandation, c’est important pour nous, le savoir-faire et le faire savoir. On a 

système 30/30 lorsque vous nous recommandez des clients non Crédit Agricole. C’est gagnant-gagnant, car 

c’est 30€ pour le client qui vient au Crédit Agricole et 30€ pour votre club. 

Il y aussi des initiatives locales qui peuvent vous accompagner financièrement lorsqu’il y a des projets que 

vous souhaitez porter au sein de l’association. N’hésitez pas à vous rapprocher auprès des directeurs d’agence 

des caisses locales. Nous sommes présents pour vous aider et avons des solutions assurancielles, d’épargne, 

d’accompagnement, de structuration et financières pour mener à bien vos projets ou initiatives locales. 

Président, bienvenu, je vous souhaite de bons travaux et une bonne Assemblée Générale. 

2/ Ouverture de l’Assemblée Générale par Pascal TRANQUILLE 

Bonjour, je vous remercie d’être venus si nombreux ce matin.  

Je remercie une nouvelle fois le CRCA qui nous permet, par le prêt de ses installations, d’avoir un outil idéal pour 

mener notre AG. 

Le Comité Directeur et moi-même sommes heureux de vous accueillir dans cette belle salle du Crédit Agricole.  

 

Sont excusés : 

- Rodolphe POUQUET Directeur Marketing & communication du Crédit Agricole représenté par 
Christophe URBAN  

- Stéphane HAUSSOULIER et Margaux DELETRE respectivement représentés par Guillaume DUFLOT Vice-
Président du Département  

- Alain GEST, Président Amiens Métropole, représenté par Guillaume DUFLOT Vice-Président en charge 
des sports  

- Jean-Louis GAMELIN Ancien Président de l’Artois 
- Stéphan ISLIC, Président de l’Escaut 
- Jean-Marie BECRET, le Président Délégué de la LFHF 
- Sylvie Silvestre notre Secrétaire Générale qui mène un combat courageux  
- Jean-Christophe FAVEREAUX Président de la CAS 
- Fernand RINGOT du Département de la Somme 

- Yassine CHAIB de la cohésion Sociale  
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- Alain FERRARETTI   
 

Sont présents : 

- Fernand DUCHAUSSOY, Président D’honneur de la FFF 
- Marcel GLAVIEUX, Président d’Honneur du District  
- Cédric BETTREMIEUX, le Président de la LFHF  
- Evelyne BAUDUIN, Présidente de l’Artois 
- Pauline BLONDEAU, Présidente des Flandres 
- Franck PORET, Président de la côte d’opale  
- Pascal POIDEVIN, Président de l’Aisne  
- Claude COQUEMA, Président de l’Oise  
- Christophe DEMUINCK, notre Commissaire aux comptes  

Et à mes côtés en tribune  

- Le Président Délégué, Didier BARDET 
- Le Secrétaire Général Adjoint, Régis PATTE  
- Et le Trésorier Général, Pierre LAVALARD 

 

Ainsi que les collègues élus et le personnel du District.  

Je vous invite à réaliser une minute d’applaudissements en mémoire des proches, amoureux du football ou non, 

qui nous ont quittés.  

 

Merci. 

 

Quelques rappels utiles si vous désirez vous exprimer, merci de bien vouloir décliner votre identité et votre Club.  

En fin d’assemblée nous pourrons partager un verre de l’amitié et vous pourrez récupérer 3 places pour le match 

Amiens – Angers en même temps que les livrets U7-U9, nous vous demandons simplement de bien vouloir 

honorer ces places de votre présence ou bien de ne pas les prendre.  

 

Je déclare l’Assemblée Générale ordinaire de la saison 2023/2024 ouverte. 

Nous allons modifier quelque peu l’ordre du jour et je cède la parole à Régis PATTE pour la lecture du Rapport 

Moral étant donné qu’il faut encore quelques manipulations informatiques pour obtenir la possibilité de 

procéder aux différents votes. 

 

7/ Bilan Moral du Secrétaire Général Adjoint, Régis PATTE 

Mesdames, Messieurs, bonjour, 

Remplacer au pied levé notre secrétaire générale, Sylvie Silvestre, suite à ses soucis de santé pour présenter le 

rapport moral n'est pas chose facile. Permettez-moi au nom du district de la Somme de lui souhaiter un bon 

rétablissement et beaucoup de courage. 

Le district de la Somme pour la saison 2022/2023 a recueilli 22 281 licenciés, le record de l'après coupe du 

monde 2018 de 22 248 a été battu. Parmi ces licenciés, plus de la moitié sont des jeunes et sur ces 22 281, la 

grande majorité sont des bénévoles. Aujourd'hui, sans bénévoles, cette belle salle serait vide. 

A l'image de notre société, le monde associatif, dont le football fait largement parti, manque de bénévoles. 

L'individualisme, l'égoïsme sont passés par là, sans oublier que s'occuper des autres devient très compliqué de 

nos jours. 

Ce constat date depuis plusieurs années, mais la période Covid l'a manifestement accéléré, amplifié et 

malheureusement depuis quelques mois l'augmentation des prix, l'inflation des matières premières n'a rien 
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arrangé. Si trouver des bénévoles devient difficile, les garder l'est aussi, nous devons trouver les moyens pour 

les retenir. 

Comme tous les districts de l'hexagone, nous sommes le dernier échelon à gérer le football français, notre 

principale mission est de permettre, de développer la pratique de notre sport favori, le football, dans notre 

département en aidant, en accompagnant les clubs de diverses façons. 

Pour garder les bénévoles, l'objectif est de mieux les former et de permettre à chacun de mieux appréhender 

son rôIe au sein du club et de donner un intérêt à son investissement dans le football, c'est aussi de permettre 

au club d'aller vers leurs projets sportifs. 

Bien sûr, notre mission ne s'arrête pas aux clubs c'est aussi d'aller vers les écoles, les collèges, les lycées sans 

oublier les personnes en situation de handicap. 

Le district de la Somme est composé de 5 personnes en CDI : 

• Le directeur administratif : Wilfried 

• 2 secrétaires administratifs : Romain et Loïc 

• 1 conseillère technique départementale au développement et de l'animation des pratiques : Angélique 

• 1 personne au développement sportif : Julie 
 

Depuis quelques mois est venue compléter à mi-temps cet effectif, une conseillère technique en arbitrage : 

Clothilde. 

Un conseiller technique départemental en charge du plan performance et formation, personne détachée de la 

ligue des Hauts de France : Emmanuel, plus 2 alternants, Pierrick et Teddy. 

Le bureau est composé autour de son Président Pascal Tranquille de 9 personnes, le Comité directeur est 

composé de 23 personnes, 

L'organisation du district comprend 4 pôles : 

- Un 1er pôle discipline est contentieux avec 7 commissions, 
- Un 2ème pôle informatique et communication avec 6 commissions, 
- Un 3ème pôle juridique et compétition avec 16 commissions  
- Un 4ème pôle technique avec 6 commissions, 

 

Une particularité dans le district de la Somme, celui-ci est divisé en 4 secteurs : l'Amiénois, le Ponthieu, le 

Vimeu et le Santerre. Le Président Pascal Tranquille ainsi que l'ensemble du comité directeur tiennent 

beaucoup à ces secteurs, sachant que le département de la Somme compte 772 communes dont 678 ont 

moins de 1 000 habitants. Seulement 2 villes ont plus de 10 000 habitants : Amiens et Abbeville. 

Ces secteurs nous permettent de rester le plus proche de la ruralité, dont les petites communes se trouvent 

très souvent les clubs les moins structurés. Chaque année, une réunion dans chaque secteur est organisée par 

le district, chacun de ces secteurs organisent 2 coupes seniors et 2 coupes jeunes U15, U18, lors de ces finales 

un équipement complet leur a été offert. 

Sur le plan sportif, compétitions, félicitons-nous du maintien de l'Amiens SC en ligue 2. 

Malheureusement la saison dernière a vu en Nationale 3, la descente de nos 3 derniers représentants : le club 

de Longueau après une année difficile à ce niveau, la réserve de l'Amiens SC qui a vécu une année noire et 

l'Amiens AC après plus de 10 ans en Nationale, de ce fait, notre district n'a plus de club senior dans les 

championnats nationaux. 

Croisons les doigts pour revoir l'Amiens SC en ligue 1 et aussi pour voir un de nos clubs de ligue accéder au 

championnat national. 
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Lors de la dernière Saison sont descendus de R3, 2 clubs : le SC Moreuil et l'US Abbeville, remplacés cette 

année par les clubs de l’US Friville-Escarbotin et d'Albert USOAAS, 

Ainsi pour cette Saison, nous retrouverons : 

- 11 clubs, en Régionale 3 

- 5 clubs en Régionale 2 

- 4 clubs en Régionale 1 

 

Bilan saison 2022/2023 

• Commission sportive et juridique 
Président Philippe Fouré accompagné de 14 membres : 

La commission a traité les 5 catégories de compétitions (Seniors, jeunes, féminines, futsal et vétérans), 

16 réunions ont eu lieu cette année, 

150 dossiers traités (réserves, réclamations, évocations), 3 auditions de club, 

45 forfaits généraux validés. 

 

• Commission championnats Seniors 
5 réunions au cours de cette année : 

- Définition du calendrier 

- Validation des engagements 

- Nouvelle pyramide et rappel de l’application des différents statuts pour la saison future 

- Validation des classements, des accessions et descentes. 

 

• Commission championnat jeunes 
3 réunions au cours de cette année : 

- Définition du calendrier 

- Validation des engagements 

- Définition du format des compétitions pour la saison future 

- Validation des classements, des accessions en ligue 

 

• Commission coupe jeunes 
3 réunions au cours de cette année pour effectuer le tirage des différents tours de coupe de la Somme. 

 

• Commission foot animation 
Président Antonio Dos Santos 10 membres : 

Equipes engagés : 

- en U7 : 130 équipes 

- en U9 : 197 équipes 

- en U11 : 150 équipes Soit un total de 477 équipes. 

 

12 journées effectuées avec sur chaque journée, l'organisation de 85 plateaux, toutes catégories confondues 

des U7 aux U11, cela représente environ 400 heures de présence, reste à s'adapter pour rentrer les feuilles de 

plateaux et de présence sur un nouveau logiciel FAL (Football Animation Loisirs). 

Des trousses ont été données en dotation pour la journée nationale et des pères Noël en chocolat pour les 

plateaux de Noël. 

 

• Commission de discipline 
Président jusqu'en juin 2023, Didier Dutilleux avait 12 membres : 

37 réunions pour 4 534 avertissements, 
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538 exclusions 

88 incidents hors matchs 25 auditions 

Cela représente environ 555 heures de présence. 

• Commission jeunes 
Président Nicolas Cauvin 8 membres : 

3 réunions, 

La grande problématique, trop de clubs engagent des équipes sans avoir d'effectifs suffisant, ce qui entraîne 

beaucoup de forfaits sur la 1ère phase, 

Cela représente environ 110 heures de présence. 

 

• Commission des terrains et des installations sportives 
Président : Alain Leclercq avec 6 membres. 

- 44 visites d’installations (terrains)  
- 20 visites d'éclairages 
- 5 salles de sports 

Soit environ 138 heures de présence, 

Cette année a eu lieu au centre Fernand Duchaussoy une réunion d'information pour les 6 membres, 

Une réunion de 2 jours avec tous les Présidents des commissions terrains et des installations sportives de 

France a eu lieu à Clairefontaine. 

Concernant le FAFA (Fond d'Aide au Football Amateurs), 6 clubs (projets) ont été retenus pour un montant de 

90 000 euros (achat de 2 véhicules, aide pour un terrain synthétique, 1 club house et de 2 bancs de touche). 

 

• Commission des arbitres 
Président : Jean-Christophe Favereaux - 16 membres. La commission s'est réunie 7 fois. 

Plus de 70 nouveaux arbitres ont été formés. 

Net regain sur les candidatures pour le FIA (Formation Initiale d'Arbitres), également pour les candidats au 

titre d'arbitres de club (ex arbitres auxiliaires). 

410 observations ont été réalisées (jeunes et adultes), 70 séances de formation ont été délivrées : 

- 7 stages de rentrée 

- 6 cours « arbitres de club »  

- 2 séances « assistants D2 »   

-16 journées de FIA 

- 18 cours pour les candidats ligue 

- 7 séances « groupe espoir » 

- 3 séances de bilan intermédiaires des stagiaires 

- 6 séances d'entrainement 

- 5 cours ligue futsal 

Cela représente environ 279 heures de formation dispensées avec en moyenne 2,5 encadrants. 

 

• Commission Santerre 
Président : Roland Grain 

10 membres 

6 réunions pour les coupes seniors et jeunes. 

Remise des plaquettes 100 ans : Péronne, Ham, Montdidier, Moreuil, et 50 ans : Sailly Saillisel. 

La finale des coupes a eu lieu à Marcelcave. 

 

• Commission Vimeu 
Président : Alain Cresson, 9 membres. 

12 réunions. 

12 dossiers traités (Réserves, réclamations, évocations)  
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Organisation des finales du secteur à Vismes au Val. 

La réunion générale a eu lieu à Bourseville. 

Présence sur les terrains du secteur lors des rentrées foot plateaux de Noël et journée nationale. 

 

• Commission Ponthieu 
Président : Regis Patte 10 membres : 

8 réunions 

5 dossiers traités (réserves, réclamations, évocations). 

Organisation des finales du secteur à Longpré les Corps Saints. 

La réunion générale du secteur a eu lieu à Longpré les Corps Saints. 

 

• Commission de L’Amiénois 
Président : Philippe Fouré 10 membres 

5 réunions. 

4 dossiers traités (réserves, réclamations, évocations). 

Finales du secteur à Lignières Châtelain. 

Réunion générale du secteur à Ailly sur Somme. 

 

Concernant la commission finances, n'ayez pas de crainte, je laisse le soin à son président, Pierre Lavalard, de 

vous le présenter. 

 

Avant de terminer ce rapport moral en voyant le travail, le temps passé par l'ensemble des commissions 

durant cette saison 2022/2023 composée essentiellement de bénévoles, je n'ai que ces mots à dire MERCI 

BRAVO félicitations et surtout continuez, bonne saison à vous Tous. 

 

4/ Annonce du Quorum  

 
Pascal TRANQUILLE annonce que le quorum est atteint puisque nous avons 117 clubs présents sur 166, soit 
70,5% de présence, et 740 voix sur 909, soit 81,4% des voix représentés. 
 

5/ Approbation du Procès-verbal de l’AGO du 17/09/22 

 
Nous passons donc de suite à l’approbation du Procès-verbal de l’AGO du 17/09/22. 
 

3.)  Question 2: Approuvez -vous le PV de l'AG Ordinaire du 17/09/22? 
(choix multiple) 

  

  

Réponses 

       
Oui 683 95,13% 

Non 35 4,87% 

Totaux     718 100% 
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Le Procès-Verbal de l’AGO du 17/09/22 est validé tel que mis en ligne le 14/12/2022 sur le site du DSF.  

6/ Présentation des modifications règlementaires proposées 

1- Championnats Seniors Masculins  
 

Philippe FOURE explique la modification de l’article 12.6 du Règlement des Championnats Seniors Masculins. 

En effet, il est précisé dans l’Annexe 8, article 3, des Règlements particuliers de la LFHF que toute équipe de 

jeunes qui aura fait 4 forfaits dans la saison sera considéré forfait général. Sachant que les équipes de jeunes 

considérées vont des U10 à U19. 

Ce qui implique que les équipes U11 seront désormais soumis à cette règle. Rentrent dans les plateaux à 

réaliser : la Rentrée du Foot, les plateaux jusqu’à juin, ainsi que le Festival U11 de fin de saison. 

Pour les U9, on reste sur la participation à 80% des plateaux programmés. 

 

Forfait Général 

Toute équipe de jeunes de U10 à U19 doit aller au bout de son championnat ou plateau sans avoir été 
déclarée en forfait général. 

Comme le précise l’annexe 8 (Article 3) du règlement particulier de la LFHF, « Quatre forfaits d’une équipe 
de jeunes ou féminines entraînent le forfait général de cette équipe ainsi que celui de toutes les équipes 
inférieures dans la même catégorie » 

Pour la catégorie U10-U11, la rentrée du foot de début de saison, les plateaux traditionnels et le festival 
U11 de fin de saison entrent en considération pour le calcul du nombre de forfaits. 

2- Les Coupes de la Somme Seniors  
 

Pour les Coupes de la Somme Seniors, c’est Pierre LAVALARD, Président de la Commission idoine, qui fait la 

lecture des modifications proposées au club afin de faciliter la compréhension de nos règlements. 

Il s’agit des articles 3 et 4 ci-dessous, les modifications, simplifications sont en bleu. 

ARTICLE 3 - PARTICIPATION DES EQUIPES 
1- Les clubs de la Somme peuvent engager UNE équipe en COUPE de la SOMME (Challenge CRCA) 

uniquement si cette équipe est engagée en Championnat Seniors de la D6 à la R3 selon les modalités 
suivantes :  

o Soit l’équipe 1, si celle-ci est engagée en championnat Seniors de la R3 à la D6 

o Soit l’équipe réserve si l’équipe supérieure évolue en R2 ou au-dessus 

95,1%

4,9%

Oui Non
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2- Pour le Challenge du District, les équipes réserves de la D1 à la D4, sont automatiquement engagées 
dès lors que le club s’est inscrit au Challenge CRCA (Coupe de la Somme). 
Hormis les équipes évoluant en R3, les équipes éliminées du Challenge CRCA, de la D1 à la D4, seront 
automatiquement reversées dans le Challenge du District jusqu’au 3ème tour inclus du Challenge 
CRCA. 

 
 
ARTICLE 4 - PARTICIPATION DES JOUEURS 
Toutes les équipes peuvent procéder au remplacement de 3 joueurs. Ceux-ci continuent à participer à la 
rencontre en qualité de remplaçants et pourront revenir sur le terrain. 
Les conditions de participation sont celles qui régissent l’équipe dans son championnat à 2 exceptions :  

- Ne seront pas considérés comme ayant participé en équipe supérieure les joueurs ayant pris part à 
une compétition officielle fixée en semaine par les instances régionale et départementale 
(championnat ou Coupes). Les dérogations demandées par les clubs pour jouer en semaine ne 
rentrent pas dans ce cas de figure. 

- Pas plus de 3 joueurs ayant participé à plus de 10 matchs en équipes supérieures (Championnats et 
coupe de France) 

 
 

3- Le Statut des Educateurs : 
 

Antonio DOS SANTOS quant à lui explique la mise en sommeil du Statut des Educateurs pour la saison 

2023/2024 en raison du changement du cursus de formation technique imposé par la DTN. Il a fallu donc 

adapter le règlement en vigueur. 

Il informe cependant les clubs que pour la saison 2024/2025, ce statut sera de nouveau en vigueur, et que les 

obligations de diplôme seront les suivantes :  

- En Seniors D1 : le DF coach Seniors remplacera le CFF3 
- En Seniors D2 : le CFI Seniors remplacera le Module Seniors 

Il encourage donc les clubs à se mettre en adéquation durant cette saison et suivre les différentes formations 

qui seront proposées. 

Didier BARDET, prend la parole, et précise qu’il s’agit d’une information complémentaire à celle d’Emmanuel 

BOISSIER transmise lors des Réunions Générales de secteur et qu’il n’y aura pas de vote à ce sujet. 

----- 

Question du Président de l’ES LICOURT qui demande pourquoi les éliminés du Challenge CRCA à partir du 4ème 

tour ne descendent plus en Challenge du District ? Il est dommage de pénaliser une équipe qui va loin en 

Challenge CRCA. Est-ce possible de dissocier les différentes modifications pour ce vote concernant le 

Règlement des Coupes de la Somme Seniors. 

Wilfried LECLERCQ, Directeur du DSF, demande à Pierrick de revenir sur la diapo concernée et précise que les 

modifications proposées ce jour sont uniquement les phrases écrites en bleues. Le reste, en noir, fait déjà 

partie intégrante du règlement en place concernant les coupes de la Somme Seniors. 

8/ Présentation des Résultats Financiers 2022/2023 

Pierre LAVALARD, Trésorier Général du District de la Somme de football, présente les comptes :  

Voici donc notre traditionnel tableau. 

Petit rappel pour les amateurs de chiffres, ce dernier a été publié sur le site du District il y a déjà environ 15 

jours. 
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Ce tableau a l’avantage de faire apparaître la situation financière de votre district sur l’exercice 2022/2023 et 

sur les 3 années précédentes. 

Concernant l’exercice 2022/2023, colonne de gauche, commençons par les produits d’exploitation, c’est-à-dire 

les recettes : 

- Dans le détail, on constate une stabilité concernant l’ensemble des subventions de la Ligue des Hauts 
de France ainsi que pour les Contrats d’objectif, le toute représente 132.000€. 

- Stabilité également pour les ristournes sur licence, soit 71.731€. 
- Idem pour la participation du CRCA, 11.000€. 
- Le remboursement de la fédération sur les salaires est toujours de 20.000€ 
- Légère hausse concernant Les stages et bons de formations, 24.115€ au lieu de 20.040€ pour l’exercice 

précédent. 
- La subvention du Conseil Départemental a représenté 29.710€ au lieu de 14.000€ pour 2021/2022. En 

plus de la subvention de base, de 19.000€, nous avons bénéficié d’une aide supplémentaire pour 
l’opération des buts de foot à 5. 

- Merci à la LFHF de nous avoir attribuer une subvention de 10.000€ pour notre soirée des bénévoles. 
C’était une première, mais vu le succès qu’elle a rencontré, je pense que l’expérience sera renouvelée. 
Elle est déjà inscrite dans le prévisionnel. 

- Les engagements championnats et coupes représentent 71.778€, en légère diminution par rapport à 
2021/2022 (76.060€). 

- Par contre les dossiers disciplines et amendes sont en nette augmentation, 143.621€ au lieu de 
117.242€ pour la saison précédente. 

- Enfin, une nouveauté sur cet exercice, la refacturation des frais d’arbitrage s’élève à 56.521€. Petit 
rappel, les clubs de la D1 Seniors à la D3 ont été débités mensuellement sur les mois de mars, avril et 
mai pour régler les frais d’arbitrage. 

- Et pour terminer la subvention de l’ANS qui continue de baisser, 26.000€ pour cet exercice par rapport 
à 29.500€, 43.000€ et 50.000€ pour les années précédentes. 

En conclusion, le montant total des produits s’élève à 660.043€ pour la saison 2022/2023. 

Après les produits, nous passons aux charges, c’est-à-dire les dépenses. 

Voyons les principaux postes : 

- Tout d’abord, un beau sujet de satisfaction concernant les achats d’équipements et récompenses pour 
les clubs. Dans notre prévisionnel nous avions budgété 60.000€ et en finalité nous avons pu investir  
79.239€ pour les clubs. 

- Nous avons réalisé des économies au niveau des déplacements/missions et réceptions, 59.057€ par 
rapport à 67.467€ pour la saison précédente. 

- Les frais pour les stages techniques et arbitres se sont élevés à 13.168€ au lieu de 9.000€ en 2021/2022. 
- Idem pour toutes les actions jeunes/féminines/futsal, 10.668€ par rapport à 3.267€ la saison 

précédente. 
- La soirée des bénévoles représente 20.361€. 
- Pour toutes les charges liées au fonctionnement du district, eau, électricité, imprimeries, téléphonie ; 

entretien des bâtiments, location photocopieurs, affranchissement, taxe foncière et assurances 
diverses, notre politique de gestion des coûts nous a permis d’économiser à nouveau 8.000€, soit 
39.000€ au lieu de 47.000€ en 2021/2022. 

- Concernant les salaires et charges sociales, l’ensemble représente 240.000€. pour information, notre 
ratio charges du personnel sur produit d’exploitation est de 39,50%, il était de 43 ,76% en 2021/2022. 

- En conclusion, le montant des charges s’élève à 629.299€. 
 

Nous avons donc : 

- 660.043€ de produit 
- 629.299€ de charges. 
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Cela génère donc un excédent de 30.744€ pour l’exercice 2022/2023. 

Ce bénéfice va nous permettre de financer différents projets, actions et manifestations que nous envisageons 

de réaliser en 2024 dans le cadre du centenaire de votre district. 

Voila, j’espère ne pas avoir été trop ennuyeux. 

Monsieur DEMUYNCK, notre expert-comptable du Cabinet Fiducial, et moi-même restons à votre disposition. 

Je vous remercie de votre attention. 

Les produits : 

DÉSIGNATION Réalisé au 30/06/2023 

Ventes tickets club du district  3 386    

Ventes tickets minimum imposés au club du district                                   7 526    

Ventes tablettes et Buts foot à 5 aux clubs                                 11 200    

Contribution club participation forfaitaire                                   5 276    

Ristournes sur licences Ligue hauts de France                                 71 731    

Dossiers disciplines et amendes facturées au Club                               143 621    

Engagement championnat et coupes Club District                                 71 778    

Refacturation frais arbitrage                                 56 521    

Recettes matchs finale coupe et homologation tournoi 1626 

Stages arbitres + sub dvt arbitrage amateur 1940 

Stages initiateurs/Bons de formation                                 24 115    

Indemnité préformation FFF                                 11 100    

Subvention Conseil Général + AIDE BUT A 5                                 29 710    

Subvention ANS                                 26 000    

Subvention directe Ligue Hauts de France                                 50 000    

subvention emploi Ligue hauts de France                                 42 000    

Contrat objectif Ligue Hauts de France                                 40 266    

Participation Crédit agricole                                 11 000    

Subvention FFF AIDE VISIO + PERF 24 DEVT ARBITRAGE                                   7 150    

Participation LHDF soirée bénévole                                 10 000    

Remboursement FFF salaires CTD Disposition FFF   

Aide ligue section sport collège et lycée                                   4 250    

Remboursement Ligue Hauts de France salaires                                    5 249    

Remboursement FFF salaires FAFA  CDFA                                 20 000    

fonds de solidarité FFF COVID    

Autres produits divers, indemnité Journalière et Dons 1297 

Produits financiers 3301 
  

TOTAL DES PRODUITS DU DISTRICT DE FOOTBALL 660 043  
 

Les Charges : 
 

DESIGNATION Réalisé au 30/06/2023 

ACHATS D’ÉQUIPEMENTS ET RÉCOMPENSES CLUBS 79239 

ABONNEMENTS 502 

EAU 634 

ÉLECTRICITÉ ET GAZ                                   4 665    

FOURNITURE DE BUREAU, PRODUIT ENTRETIEN, PETIT 
MATÉRIEL                                   9 019    

IMPRIMES TICKETS                                   1 195    
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LOCATION ET FRAIS IPCOM 994 

LOCATION CENTRALE TÉLÉPHONIQUE 1445 

LOCATION PHOTOCOPIEURS                                   9 352    

ENTRETIEN BÂTIMENT ET ESPACES VERTS+ BLANCHISSERIE  8 308    

ENTRETIEN MATÉRIEL DE BUREAU MAINTENANCE INFO 1906 

ASSURANCES 2710 

STAGES TECHNIQUES ARBITRES ET  INITIATEURS  13 168    

FRAIS DE DETECTIONS/SÉLECTIONS + DEPLACEMENTS  4 601    

FRAIS MISE A DISPOSITION PERSONNEL LIGUE HAUTS DE 
FRANCE  

 10 021    

SPORTS ÉTUDES  CENTRE PERFECTIONNEMENT  2 310    

ACTION POUR LES JEUNES +FEMININE + FUSTSAL+STRUCT 
CLUB 

 10 668    

PARTENARIAT SALLE DE SPORT  6 420    

HONORAIRES ADMINISTRATIFS ET COMPTABLES                                 36 000    

FRAIS ARBITRAGES D1 D2 D3                                 56 521    

DÉPLACEMENTS TOUTES COMMISSIONS MISSIONS ET 
RÉCEPTIONS                                 59 057    

SOIREE BENEVOLES DISTRICT                                 20 361    

AFFRANCHISSEMENTS ET DIVERS 1139 

TÉLÉPHONE                                   4 347    

TAXES SUR SALAIRES 932 

FORMATION CONTINUE                                   1 137    

TAXE FONCIÈRE                                   4 519    

SALAIRES BRUTS                               184 562    

INDEMNITE DEPART EN RETRAITE                                 18 667    

Charges sociales patronales                                 55 642    

Dotations aux amortissements des immobilisations                                 10 003    

Provision/créances club en liquidation + Créances ligue                                   2 905    

Autres charges diverses                                   4 141    

provision/IFC retraite                                   1 142    

Frais bancaires 768 

Résultat exceptionnel 299 

TOTAL CHARGES DISTRICT DE FOOTBALL                               629 299    
  

Aucune question ni remarque. 

8/ Présentation du Rapport de l’expert-comptable 

 

Monsieur DEMUYNCK Christophe, expert-comptable de la société FIDUCIAL, atteste que les comptes sont 

sincères et réguliers et présentent une image fidèle de l’association. 

Les comptes ont été arrêtés dans le respect des normes françaises. 

Remerciement au Comité Directeur pour le suivi des comptes tout au long de l’année, ainsi que l’ensemble du 

personnel administratif pour son étroite collaboration. 

 

9/ Présentation du Prévisionnel 2023/2024 

Ci-dessous le tableau présenté et commenté également par Monsieur Pierre LAVALARD. 

Notre budget prévisionnel pour la saison 2023/2024. 
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Nous l’avons établi en collaboration avec Monsieur DEMUYNCK, notre expert-comptable. 

Naturellement dans un budget prévisionnel, il y a toujours une part d’inconnu. 

Nous nous sommes fixé deux objectifs principaux :  

- Continuer à maitriser nos charges salariales et de fonctionnement ; 
- Poursuivre nos investissements et nos actions auprès des clubs ; 

 
Ne prévoyant pas d’importantes hausses ou baisses au niveau des produits et charges, hormis la refacturation 

des frais d’arbitrage qui va passer de 56.521€ à 119.000€. Cela s’explique par le fait que la période de 

prélèvement va s’effectuer sur 6 mois au lieu de 3 mois pour la saison précédente.  

Sinon, sur l’ensemble des postes nous avons fait un « copié/collé » au niveau des montants. Le tout pour un 

budget total de 664.150€. 

Voilà concernant notre budget prévisionnel. 

Merci de votre attention. 

Les produits :  

 

DÉSIGNATION  BUDGET 2023/2024 

Ventes tickets club du district  3 300    

Ventes tickets minimum imposés au club du district                                   7 500    

Ventes tablettes et Buts foot à 5 aux clubs   

Contribution club participation forfaitaire                                   5 200    

Ristournes sur licences Ligue hauts de France                                 71 000    

Dossiers disciplines et amendes facturées au Club                               135 000    

Engagement championnat et coupes Club District                                 70 000    

Refacturation frais arbitrage                               119 000    

Recettes matchs finale coupe et homologation tournoi                                   1 500    

Stages arbitres + sub dvt arbitragea mateur                                   1 900    

Stages initiateurs/Bons de formation                                 15 000    

Indemnité préformation FFF                                 11 000    

Subvention Conseil Général + AIDE BUT A 5                                 19 000    

Subvention ANS                                 25 500    

Subvention directe Ligue Hauts de France                                 50 000    

subvention emploi Ligue hauts de France                                 35 000    

Contrat objectif Ligue Hauts de France                                 40 000    

Participation Crédit agricole                                 11 000    

Participation LHDF soirée bénévole                                 10 000    

Aide ligue section sport college et lycee                                   4 250    

Remboursement Ligue Hauts de France salaires                                    4 000    

Remboursement FFF salaires FAFA  CDFA                                 20 000    

Autres produits divers, indemnité Journalière et Dons                                   1 000    

Produits financiers                                   4 000    

TOTAL DES PRODUITS DU DISTRICT DE FOOTBALL 664 150    

 

Les charges :  

 

DESIGNATION BUDGET 2023/2024 

ACHATS D ÉQUIPEMENTS ET RÉCOMPENSES CLUBS                                 59 000    
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ABONNEMENTS                                      550    

EAU                                      700    

ÉLECTRICITÉ ET GAZ                                   5 000    

FOURNITURE DE BUREAU, PRODUIT ENTRETIEN, PETIT MATÉRIEL                                 10 000    

IMPRIMES TICKETS                                   1 200    

LOCATION ET FRAIS IPCOM                                   1 000    

LOCATION CENTRALE TÉLÉPHONIQUE                                   1 450    

LOCATION PHOTOCOPIEURS                                   9 800    

ENTRETIEN BÂTIMENT ET ESPACES VERTS+ BLANCHISSERIE  8 000    

ENTRETIEN MATÉRIEL DE BUREAU MAINTENANCE INFO  2 000    

ASSURANCES  2 800    

STAGES TECHNIQUES ARBITRES ET  INITIATEURS  13 000    

FRAIS DE DETECTIONS/SÉLECTIONS + DEPLACEMENTS  5 000    

FRAIS MISE A DISPOSITION PERSONNEL LIGUE HAUTS DE FRANCE   11 000    

SPORTS ÉTUDES  CENTRE PERFECTIONNEMENT  2 500    

ACTION POUR LES JEUNES +FEMININE + FUSTSAL+STRUCT CLUB  11 000    

PARTENARIAT SALLE DE SPORT  7 500    

HONORAIRES ADMINISTRATIFS ET COMPTABLES                                 36 000    

FRAIS ARBITRAGES D1 D2 D3                               119 000    

DÉPLACEMENTS TOUTES COMMISSIONS MISSIONS ET RÉCEPTIONS                                 60 000    

SOIREE BENEVOLES DISTRICT                                 20 000    

AFFRANCHISSEMENTS ET DIVERS                                   1 200    

TÉLÉPHONE                                   4 500    

TAXES SUR SALAIRES                                   1 000    

FORMATION CONTINUE                                   2 200    

TAXE FONCIÈRE                                   4 700    

SALAIRES BRUTS                               190 000    

Charges sociales patronales                                 57 000    

Dotations aux amortissements des immobilisations                                   9 250    

Provision/créances club en liquidation + Créances ligue                                   2 000    

Autres charges diverses                                   4 000    

provision/IFC retraite                                   1 000    

Frais bancaires                                      800      
TOTAL CHARGES DISTRICT DE FOOTBALL                               664 150    

 

10.1/ Approbation des modifications Article 12.6 du Règlement des Championnats 

Seniors Masculin  

4.)  Question 3: Validation des modifications du Règlement des 
Championnats Seniors, Article 12 (choix multiple) 

  

  

  

Réponses 

       
Oui 574 80,17% 

Non 142 19,83% 

Totaux     716 100% 
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Cette modification est validée et sera active pour la saison 2024/2025. 

10.2/ Approbation des modifications des Articles 3 et 4 du Règlement des coupes 

de la Somme Seniors 

5.)  Question 4:  Validation des modifications du Règlement des 
Coupes de la Somme Seniors, articles 3 et 4 (choix multiple) 

  

  

  

Réponses 

       
Oui 613 85,38% 

Non 105 14,62% 

Totaux     718 100% 

 

Cette modification est validée et sera active pour la saison 2024/2025. 

11/ Approbation du Bilan Moral présenté par le Secrétaire Général Adjoint 

6.)  Question 5:  Approbation du bilan moral (choix multiple) 

  

  

Réponses 

       
Oui 677 94,42% 

Non 40 5,58% 

Totaux     717 100% 

 

80,2%

19,8%

Oui Non

85,4%

14,6%

Oui Non
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Bilan validé, merci à Régis. 

12/ Approbation du Résultat Financier 2022/2023  

7.)  Question 6:  Approbation du bilan financier 2022/2023 (choix 
multiple) 

  

  

Réponses 

       
Oui 690 94,91% 

Non 37 5,09% 

Totaux     727 100% 

 

Le bilan financier est validé à l’unanimité, merci à Pierre et Christophe. 

13/ Approbation du Rapport de l’Expert-comptable  

8.)  Question 7:  Approbation du bilan du Commissaire aux comptes 
(choix multiple) 

  

  

Réponses 

       
Oui 671 94,37% 

Non 40 5,63% 

Totaux     711 100% 

94,4%

5,6%

Oui Non

94,9%

5,1%

Oui Non
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Le Rapport spécial de l’expert-comptable est validé à l’unanimité. Merci Christophe. 

14/ Approbation du Prévisionnel financier 2023/2024 

9.)  Question 8:  Approbation du prévisionnel 2023/2024 (choix 
multiple) 

  

  

Réponses 

       
Oui 670 92,16% 

Non 57 7,84% 

Totaux     727 100% 

 

 

Le Bilan Prévisionnel est présenté à l’unanimité. 

15/ Report de l’excédent 2022/2023 en report à nouveau créditeur  

10.)  Question 9: Affectation du résultat 22/23 en Report à nouveau 
créditeur   (choix multiple) 

  

  

Réponses 

       
Oui 640 89,64% 

Non 74 10,36% 

Totaux     714 100% 

 

94,4%

5,6%

Oui Non

92,2%

7,8%

Oui Non
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Affectation du produit 2023/2024 en fond associatif validée. 

------ 

Question du Président de la JS MIANNAY concernant les modifications de l’article 12.6 des Règlements des 

Championnats seniors masculins concernant les U11. 

Le Président Pascal TRANQUILLE répond que la considération des équipes U11 en tant qu’équipe de jeunes, au 

titre de l’article 3 de l’Annexe 8 des Règlements Particuliers de la LFHF, était le fondement même de la 

modification proposée. Les équipes U11 seront donc considérées et gérées au même titre que les équipes U13 

concernant les forfaits. 

16/ Examen des Voeux  

Aucun vœu n’a été transmis au DSF. 

17/ Valorisation des Bénévoles 

Ci-dessous la liste des bénévoles honorés par la Médaille d’Or du District de la Somme de football pour les 

services rendus et leur longévité dans le bénévolat. 

Le Président fait appel à Didier BARDET pour le seconder dans cette remise de médaille d’Or. 

Chaque récipiendaire recevra également 4 places pour assister à la rencontre AMIENS – SCO ANGERS. 

89,6%

10,4%

Oui Non
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 alorisa on des bénévoles,
remise des médailles d Or

Se teur Amiénois

  D        C   

  SC  O      

 Dirigeante de 1975 à 1987

 Dirigeante référente de l équipe réserve de 1988 à 1992

 Membre de la commission extra spor ve de 1993 à 1997

 Secrétaire Générale de l ESC Longueau depuis 1993

 Médaillée d argent du DSF en 2015

 Médaillée de bronze de la LFHF en 2014

 alorisa on des bénévoles,
remise des médailles d Or

Se teur Pont ieu

R   S  O  R

  S   RO D  

 Président de l ES Harondel depuis 2015

 Trésorier de l ESH de 2008 à 2014

 Médaillé d argent du DSF en 2017
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Monsieur LEFEVRE étant souffrant, c’est Monsieur TONDU Didier, qui représente l’US ROSIERES qui récupère 

cette médaille. Le Président souhaite un prompt rétablissement à Monsieur LEFEVRE. 

 

 

 

 alorisa on des bénévoles,
remise des médailles d Or

Se teur S nterre

  R  RD      R 

  S ROS  R S    S    RR 

 Dirigeant de 1993 à 1999

 Trésorier de 2002 à 2003

 Président de 2005 à 2008

 Secrétaire de 2008 à 2016

 Secrétaire adjoint depuis 2016

 Médaille de bronze du DSF en 2012

 Médaille d argent du DSF en 2017

 Médaille de bronze de la jeunesse des sports en 2018

 alorisa on des bénévoles,
remise des médailles d Or

Se teur  imeu

DOM       D      

  S  O RS      

 Joueur / Dirigeant depuis 1972

 Président Groupement jeunes depuis 2008

 Membre du Secteur du Vimeu de 1996 à 2021

 Membre de la commission Foot amina on de 1997à 2021

 Membre de la commission technique de 1998à 2018

 Membre de la commission Féminine

 Membre du Cominté Directeur (5 ans)

 Médaille d argent du DSF en 2009

 Médaille de bronze de la LFHFen 2013

 Médaille d argent de la F.F.F.en 2013

 Médaille de bronze de la jeunesse des sportsen 2013
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18/ Lecture du Palmarès et remise des récompenses : 

• Champions de division par catégorie : Palmarès 2022/2023  

Pascal invite Philippe FOURE pour la présentation des équipes championnes par division. Charline TOURNEUR, 

et Mélanie SCHMIDT accompagneront Philippe. 
 

Catégorie Division Equipe 

SENIORS 

D1  ALBERT USOAAS 1 

D2  RC SALOUEL SALEUX 1 

D3  US MARCHELEPOT 1 

D4  OL EAUCOURT 1 

D5  AS QUESNOY LE MONTANT 1 

D6  AAE FEUQUIERES 1 

Féminines à 8 
D1 ES DES DEUX VALLEES 

D2  OISEMONT TEMPLIERS SC 1 

Futsal 
D1 AMIENS AC 

D2  ES CAGNY 

VETERANS à 11   AMIENS FC PORTO 

VETERANS à 8   US CORBIE 

U19 D1 FC AILLY SUR SOMME SAMARA 

U18 
D1 AS PAYS NESLOIS 

N2 OL LE HAMEL 

U17 à11 
D1 AS GAMACHES 

N2 SC MOREUIL 

U16F à 8   FC ST RIQUIER 

U16 
D1 ESC LONGUEAU 

D2  ALBERT USOAAS 1 

U15 à11 
D1 SC ABBEVILLE 3 

N2 FC ST RIQUIER 

N3 AV L'ETOILE 

U15 à 8   FC BLANGY TRONVILLE 

U14 D1 AMIENS FC PORTO 

U13 

N1 AMIENS SC 2 

N2 US CAMON 3 

N3 ES CAGNY 

N4 ES LE TITRE 

 
Félicitations aux équipes championnes ainsi qu’à leur club. 
 

• Charte du Fair Play, présentation par Pascal TRANQUILLE : 

Notre sport est malheureusement frappé par les mauvais comportements. La charte de l’Ethique existe, évolue, 

nous avons d’ailleurs intégrer les comportements inappropriés des bancs de touche. 
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• Meilleur Club de Jeunes : 

Présentation par Philippe FOURE qui rappelle les différents critères qui permettent d’établir ce règlement 

(licenciés, championnats, coupes, détections, PEF, formations technique, arbitres féminines). 

Les 5 premiers clubs sont mis à l’honneur et reçoivent comme dotation des ballons en taille 4 et 5, ainsi que 

des chasubles. Le 1er, quant à lui reçoit un équipement complet aux couleurs du club pour la catégorie qu’il 

choisit. 

Secteur 

CLUBS dont l'équipe première 
dispute un championnat de 
DISTRICT de la SOMME 

Classement Total 

Santerre ALBERT USOAAS  1 343,00 

Ponthieu SAINT RIQUIER 2 338,50 

Amiénois AMIENS OLYMPIQUE 3 304,70 

Amiénois SALOUEL 4 299,20 

Santerre PERONNE CAFC 5 270,50 

Amiénois TALMAS/FIENVILLERS 6 258,70 

Amiénois CONTY/LOEUILLY 7 258,50 

Ponthieu FLIXECOURT 8 252,50 

Amiénois AMIENS AF 9 232,20 

Ponthieu LE TITRE/SAILLY 10 230,10 

 

Charte du  air  la 

Cl ssement de l  C  rte  t i ue

D2

 S  ignières
Chatelain

D1

SC  bbeville 2

D3

CS  Mon ères 2
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19/ Challenge de l’Arbitrage :  

Le District essaye de développer les actions en faveur des arbitres, aidé par la FFF mais aussi par la LFHF, grâce 

à la mise à disposition de Clothilde pour le développement de l’arbitrage par exemple. 

Ce challenge met donc en avant les clubs qui forment des arbitres, mais qui participent également à la 

pérennisation de leurs arbitres, aux actions départementales en faveur de l’arbitrage, et qui organisent des 

sensibilisations à l’arbitrage. 

Depuis la saison passée, ce challenge est actif, et permet de récompenser 5 clubs différents chaque saison 

pour un classement final à l’issue de la saison 2023/2024.  

Les 5 premiers clubs se voient récompensés par un bon d’achat d’une valeur décroissante allant de 500 à 100€ 

à utiliser chez nos partenaires soit Formul’Club, TEAMS5, ainsi que l’AMIENS SC, via son service billetterie. 

 

 

20/ Les arbitres assistant club en Seniors D2 :  

Cette année, il a été proposé de mettre en avant les arbitres assistants D2, qui sont des dirigeants bénévoles 

formés à cette tâche spécifique d’arbitre assistant. Les arbitres officiels du DSF ont été sollicités tout au long 

de la saison pour mettre en avant le comportement sportif de ces bénévoles de club qui viennent compléter le 

trio arbitral durant l’intégralité du championnat. Les 10 dirigeants ci-dessous, sont ceux qui ont eu le plus de 

retour positif et nous les félicitons. 

 

Challenge de l  rbitrage

Cl ssement

 C  Sud  miénois  C  miens  S Camon SC Oisemont
 empliers

 SM River 
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Chacun des dirigeants a reçu un polo Nike du DSF ainsi que 4 places pour assister à la rencontre Amiens SC – 

SCO Angers.  

 

21/ Allocution des personnalités :  

 

• Monsieur Guillaume DUFLOT, Vice-Président du Conseil Départemental, et d’Amiens 
Métropole  : 

 
C’est un réel plaisir d’être parmi vous pour ces travaux d’Assemblée Générale du DSF. Je vais excuser Le 
Président HAUSSOULIER ainsi que Margaux DELETRE du Conseil Départemental, que je représente au titre de 
ma fonction au Conseil Départemental. 
Vous avez insisté sur l’importance des bénévoles, et effectivement, hier j’ai énormément insisté sur les 
bénévoles, lors de l’AG du Hand ball. Si vous n’êtes pas là, il n’y a plus de sport. Le sport dans sa globalité est 
rattaché à ce bénévolat. Ces personnes qu’on ne voit pas, qu’on ne connait pas mais qui tracent les terrains, 
lavent les maillots, ou tiennent la buvette, il y en a beaucoup dans un club de football, et ceux sont ces 
personnes qui font vivre vos associations. Et je voulais vous féliciter, au nom du département, de la Métropole 
que je représente, pour votre action au quotidien qui permet de continuer à avoir des clubs de football qui 
sont dans l’ensemble bien structurés, qui sont animés et sur tous les terrains chaque week-end, avec 
beaucoup d’efficacité et d’envie. 
Le football est un sport qui est important pour le département de la Somme, il y a un soutien indéfectible au 
niveau du District. Merci Monsieur le Président, je voulais également saluer Monsieur BETTREMIEUX, 
Président de la LFHF. Merci pour ce que vous faites, pour l’énergie que vous portez depuis votre arrivée à la 
présidence de ce district avec l’ensemble de vos collègues. C’est un district qui est bien organisé, structuré, 
avec de nombreux clubs de foot. Je sais que le football est un sport majeur, dans le département et dans la 
métropole ou il y a beaucoup de clubs, et malgré la crise du COVID, les clubs se développent, il y a beaucoup 
d’équipes aujourd’hui, avec beaucoup de licenciés, et derrière c’est aussi beaucoup d’exigences vis-à-vis des 
collectivités, des clubs et vous avez raison. Mais c’est difficile, et je tiens à le préciser, de pouvoir répondre à 
toutes les demandes malgré les bonnes volontés. Lorsqu’il y a plusieurs équipes dans la même catégorie ce 
n’est pas toujours évident de pouvoir répondre favorablement à des créneaux supplémentaires. C’est la 
problématique actuelle, les créneaux supplémentaires, que ce soit au niveau du Département, mais également 
de la Métropole, pour pouvoir satisfaire à toutes les demandes. 
Cela fait partie également de l’accompagnement d’une collectivité, savoir y répondre c’est utile, mais cela est 
compliqué. Sur la Métropole aujourd’hui, il n’y a plus de terrain à Amiens disponible, c’est pour cela que 
lorsqu’un club veut créer une équipe supplémentaire, je leur dis que je n’ai plus de terrains à leur mettre à 
disposition. 
Tous les terrains sont occupés, le soir, le week-end, alors on s’oriente sur le partenariat grâce à des 
conventions avec l’université, pour la mise à disposition de terrains, mais sachez que mon objectif, et celui de 
mes collègues du département, c’est d’essayer de vous apporter des solutions pour vous accompagner dans le 
développement de votre pratique sportive au quotidien. 
Je n’en dirais pas plus parce que beaucoup de choses ont déjà été dites et d’autres sont à entendre.  
Je remarque, et vous félicite pour la soirée des bénévoles, j’en parlais tout à l’heure, c’est un moyen de les 
mettre en avant et cela donne des idées.  
En dernier point, la charte de l’éthique, elle est essentielle et devrait être appliquée même à tous les sports sur 
notre territoire. 
Tous les week-ends on me remonte des incivilités diverses et variées. Certaines liées à des consommations 
d’alcool, certaines à des parents qui n’ont pas des comportements exemplaires. Je rappelle que quant on a des 
enfants U10/U11 qui font du football, il faut concevoir qu’ils ne seront pas tous des Zidane ou Mbappé. Ils sont 
là pour l’amour de la pratique du sport. Ce qui m’intéresse c’est la pratique du sport pour tous. 
J’ai vu dans de certains clubs ce rappel de l’éthique sportive qui doit exister. Mon fils joue à l’OL AMIENOIS, et 
j’ai vu cette affiche qui devrait être présente dans tous les clubs. On est parent, pris par la passion, on a tous 
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envie que son fils marque un but. Par contre la plus grosse envie doit-être celle qui permette aux enfants de 
prendre plaisir en faisant du sport, quelle que soit l’activité. Et c’est là l’essentiel. 
Merci à tous de votre investissement au quotidien, merci Monsieur le Président. 
 

• Monsieur Cédric BETTREMIEUX, Président de la LFHF : 

Je suis très heureux d’être parmi vous aujourd’hui. 
Je voudrais remercier votre président et son comité directeur pour l’invitation. 
Je commencerai par vous féliciter pour votre travail, le nombre de licencié aujourd’hui est déjà en 
augmentation. A la même date par rapport à la saison passée, on 13.000 licenciés en plus au niveau de la Ligue 
à ce jour. Il y a déjà un impact, de votre travail, et ce depuis deux ans. Sachant qu’il s’agit essentiellement de 
jeunes licenciés, c’est donc de votre responsabilité et investissement que cela arrive. Ceux sont nos futurs 
joueurs de demain, et les instances, FFF, Ligue et District, nous devons vous accompagner justement pour vous 
permettre de les accompagner au mieux dans cette première partie de leur vie. Les valeurs du football sont 
importantes, alors quand on accueille des enfants dès l’âge de 6 ans jusqu’à l’adolescence, il va y avoir ce lien 
que vous allez créer et mettre en place. Vous allez transmettre des valeurs, et le Programme Educatif Fédéral 
vous aidera dans vos clubs. 
On a souvent eu des problématiques sur les licences, et depuis la saison dernière, il y a eu des choses mises en 
place. Aujourd’hui le délai est de 4 à 5 jours maximum pour la validation. Pauline a mis les moyens 
nécessaires.  
On a encore des problématiques de communication pour vous répondre rapidement, mais on s’y attelle. On 
ne peut tout résoudre en une fois. On a des problématiques internes et externes à améliorer, vis-à-vis des 
Présidents de districts également, mais on a aussi amélioré pas mal de choses, même s’il faut reconnaître les 
points sur lesquels on doit encore travailler. 
On continue, et on peut remercier Gérard, le Trésorier de la LFHF, pour le redressement financier de la Ligue, 
et je peux vous dire que ça progresse bien. Il faut valoriser les personnes qui travaillent au jour le jour avec le 
trésorier sachant que l’on a continué à vous accompagner, mis des moyens à disposition des districts. Car c’est 
votre district qui organise la pratique sur votre territoire, et forcément qui est le plus utile pour vous.  
Le plan de développement, et de structuration des clubs, va être mis en place sur cette fin d’année pour 
permettre à chacun d’être accompagné pour son projet club. Nous pourrons également vous aider à le définir 
et à le mettre en place. Ce qui permettra de vous structurer, que ce soit au niveau sportif ou financier. 
La prochaine action concerne les gestes qui sauvent, il y en aura une prochainement dans le District de la 
Somme. Un budget a été provisionné pour pouvoir former le maximum de personne. L’idée est d’avoir au 
moins une à deux personnes sensibilisées aux gestes qui sauvent, pour avoir chaque week-end, sur place, une 
personne formée afin de dispenser les premiers gestes de secours. Ce minimum de personnes formées est 
important, vous pouvez vous inscrire, un plan de communication va être lancé courant octobre. Ces 
formations sont prises en charge, alors n’hésitez pas. Parlez-en également au sein de votre club, cela peut 
servir également dans la vie de tous les jours. 
3ème plan de travail, on en a déjà parlé tout à l’heure, il s’agit des incivilités. Cela peut arriver à tout le monde. 
Alors il n’y a pas que l’axe des sanctions sur lequel on travail, mais sur les formations, l’information, la 
prévention. Il ne faut pas avoir un regard critique envers les clubs qui ont des soucis d’incivilité, mais plutôt 
faire en sorte de les aider, de les accompagner, de leur fournir les outils nécessaires pour endiguer la violence 
sur et autour des terrains.  C’est un travail qui doit se faire avec les municipalités également, c’est de la 
responsabilité de chacun, tant au club que pour les instances et les collectivités. On en parlera plus en 
novembre, mais il y a déjà des réunions prévues avec les Présidents de district. Ensuite on mettra en place des 
lignes directrices à suivre par et pour tous. On ne peut plus accepter ces phénomènes de violence sur et 
autour des terrains. Nous devons être en capacité de venir assister à un match de football avec nos enfants 
sans craindre d’éventuels débordement sur ou autour des terrains et passer un bon moment. 
Sachez que la fédération reste accessible, alors n’hésitez pas à faire remonter vos messages, préoccupations, 
problématiques du moment.  
Vous avez de bonnes idées, alors il faut les partager et nous les transmettre. Ceux sont vos remontées qui 
nous permettent également de faire évoluer les choses au niveau fédéral. 
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L’image du football français se porte mieux depuis quelque temps. C’est l’affaire de tous et vous serez bientôt 
concernés lors de l’élection du prochain Président de la FFF. Pour la première fois, les clubs vont pouvoir voter, 
vous aurez donc une part de responsabilité sur l’équipe dirigeante du football de demain. 
 
Une dernière chose, qui a touché tout le monde, les problèmes informatiques. Vous avez, et nous aussi, tous 
été impactés, ce qui a mis une pression énorme sur les salariés, les élus et sur vous également. Certaines 
informations visibles ne sont pas forcément des informations traitées par votre district. Ce n’est pas le district, 
ni ses salariés, ni ses élus qui sont responsables, au contraire ils ont fait beaucoup pour essayer de vous rendre 
le service que vous être en droit d’attendre malgré les aléas endurés depuis 2 mois. Ces problèmes sont dus au 
changement du module de compétition, plus d’autres problèmes informatiques au niveau fédéral. 
La fédération en a pris conscience, des choses ont été mises en place, un courrier a été envoyé à l’ensemble 
des instances. C’est important de faire le relais avec vous, de vous dire qu’on comprend les difficultés 
rencontrées, que ce soit pour les licences, les FMI non disponibles, du temps perdu et de l’accompagnement 
qui vous a manqué. On travaille sur des outils de communication qui permettront de vous rendre la vie plus 
facile sur le terrain avec des applications au plus proches de vous.  
Comprenez bien que les problématiques sont récurrentes mais ne sont pas du fait de la Ligue, de votre district 
ou de ses salariés, mais dues à des problèmes structurels informatiques. Un audit a été déclenché sur l’aspect 
technique et structurel pour pouvoir essayer d’améliorer les choses dans les mois qui vont venir. Cependant 
cela s’est déjà amélioré ces derniers jours, du moins au niveau de certaines applications. Il y a encore 
beaucoup de choses à traiter mais cela va dans le bon sens. 
 
Je vais laisser la parole à votre président, je reste disponible si vous en avez besoin, et je vous souhaite une 
bonne saison et à bientôt autour de vos terrains. Merci. 
 

22/ Clôture de l’Assemblée Générale par le Président  

Il est midi, je vais donc essayer d’être rapide, nous sommes dans le temps additionnel. 

D’abord, je voudrais vous féliciter pour la tenue de cette Assemblée.  

Merci encore pour votre patience, c’est un passage obligé, il nous permet de nous retrouver. Vous êtes les forces 

vives de notre sport dont la majorité des pratiquants est amateur. Je vous rappelle que la racine de ce mot est 

latine. Amator est celui qui aime, un synonyme est connaisseur.  

C’est aussi une Personne qui s'adonne à une activité artistique, sportive, etc., pour son plaisir et sans en faire 

profession, par opposition au professionnel.  

Et puis, il y a aussi un sens péjoratif qui signifie : dilettante – fantaisiste.  

Et bien toutes ces définitions correspondent bien à notre sport.  

Nous l’aimons, nous ne sommes pas des professionnels, nous prenons du plaisir et essayons d’en faire un jeu.  

Ces vertus socles sont trop souvent oubliées ou reléguées au profit de la championnite !  

Quel dommage ! 

Lorsque je pense à tout ce que je souhaite vous dire, il faut aussi que je pense à ce que vous allez entendre mais 

surtout à ce que vous allez retenir. J’ai choisi de vous dire un certain nombre de choses essentielles en glissant 

çà et là quelques références à des titres de films.  

Mais d’abord, je veux vous redire combien c’est un plaisir de vous retrouver, vous êtes le cœur et les poumons 

de notre football départemental que vous soyez ancien ou nouveau « Bienvenue à bord ».   

Le District de la Somme est fort de ses Clubs, de ses licenciés dont le nombre atteint des records presque égalés 

et que nous pourrions dépasser si nous y arrivons cela sera « une époque formidable ».  

https://www.larousse.fr/dictionnaires/francais/professionnel/64160
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Toutefois, et c’est là où nous sommes complémentaires, c’est à travers la formation, la qualité d’accueil, 

l’utilisation des outils de la FFF et de la LFA que nous pourrons fidéliser les plus jeunes et aussi peut-être en 

ouvrant les nouvelles pratiques à tous. Si nous réussissons ce défi ce sera « la totale ».  

Quelques chiffres pour étayer ce propos. 

Si l’on compare le Nombre de licenciés au 30 septembre 2022 – 17.883  

Nombre de licenciés au 30 septembre 2023 -  19.297 soit près de 8% de licences en plus.  

Le travail qui reste à fournir est, et c’est logique, en faveur du Football d’animation. Nous enregistrons 1053 

licences en moins sur l’effectif au 30 avril. Mais avec 3.213 licenciés en football d’animation nous avons déjà de 

date à date + 224 licenciés.  

C’est notre avenir que nous jouons. Ce n’est pas une « mission impossible », il nous faut nous y atteler 

maintenant pour offrir le meilleur accueil, d’ailleurs, et vous ne vous y êtes pas trompés, notre opération « un 

but acheté un but offert » a été un succès.  

La LFA va proposer une action similaire avec un cofinancement, nous avons déjà réservé une somme 

conséquente pour abonder l’achat de buts.  

Notre organisation repose sur des partenariats, le premier est directement avec vous, sans vous nous ne 

pouvons rien faire, vous êtes les « premiers de cordée ». Nous savons combien cette tâche est parfois 

compliquée, parfois ingrate mais oh combien indispensable. Cette relation «  ’est j m is s ns toi ». 

Bien entendu, nous nous appuyons sur nos instances fédérales (FFF, LFA, LFHF) pour développer le Football 

départemental avec de multiples dispositifs dont le plus connu est le FAFA.  

L’Etat avec divers dispositifs dont l’ANS, même si l’on ne comprend pas toujours certaines attributions car nous 

sommes tenus à l’écart du circuit de décisions. C’est regrettable.  

Les partenariats locaux sont importants :  

• Le Département de la Somme qui finance les comités Départementaux, les Clubs, les Pass-sports et qui 

soutient des investissements. 

• Le Crédit Agricole partenaire historique qui dote notamment nos finales, le Fair-Play et les labels.  

• La métropole amiénoise qui nous prend désormais en considération et s’inscrit dans un partenariat 

sincère que nous espérons durable.  

• L’Amiens SC qui régulièrement offre des places et bien d’autres choses. La Saison écoulée vous avez 

bénéficié de près de 6.000 Places. Nous nous sommes simplement rencontrés et cet axe va « Au-delà 

de nos rêves ». 

• Teams 5 que nous utilisons de plus en plus régulièrement.  

Comme vous le savez, comme vous le voyez, il y a du positif mais il y a aussi du négatif.  

Sur ce chapitre, chacun peut avoir son point de vue et c’est bien naturel.  

Nos résultats hors département ne sont pas toujours probants.  

C’est autant financier que structurel. Mais je vous le redis également nous avons des femmes et des hommes 

de qualité et nous n’avons pas à rougir de quoi que ce soit !  

Soyons riches et fiers de ce que nous sommes.  

Je ne souhaite pas m’étendre trop sur un versant moins positif non pas pour l’occulter mais surtout pour ne pas 

masquer tout le reste. Alors : 
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• Oui, nous pouvons et nous devons nous améliorer dans le service rendu aux Clubs et nous y travaillons,  

• Oui, nous avons reçu la démission de notre commission de discipline mais nous l’avons renouvelée, 

• Oui, nous comprenons que des décisions puissent vous gêner mais l’application des règlements est dure 

mais juste, 

• Oui nous savons que les finances sont un sujet sensible et nous nous sentons concernés …. 

Nous le déplorons, mais nous avons souvent  « beaucoup de bruit pour rien ».  

Néanmoins, vous le constatez, vous le subissez l’informatique fédérale est défaillante. Le Président de la FFF 

Philippe DIALLO s’attèle à la tâche avec l’aide d’un membre du BELFA, j’ai nommé Cédric BETTREMIEUX notre 

Président de Ligue qui de par sa profession est  l’homme idoine.  

Aussi, je vous présente au nom de la FFF toutes nos excuses pour ces bugs à répétition qui nous l’espérons vont 

être solutionnés et dont nous sommes tous victimes.  

Tout comme vous nous sommes passionnés, nous sommes « Des  ommes d’ onneur » et nous n’avons pas à 

chercher de « Faux-semblants ».  

Ainsi, il nous faut nous assumer avec nos qualités et nos défauts respectifs.  

 

Je n’évoque pas l’indiscipline, je l’ai fait lors de nos rencontres de secteur. Cela ressemble quand même à « Un 

jour sans fin ».  

Il n’y a qu’en continuant à s’y atteler tous que nous ferons reculer ce fléau.   

Les effectifs de nos arbitres sont en hausse. C’est positif bien entendu, votre action est importante et nous la 

soutenons c’est aussi à vous de faire en sorte que nos effectifs grossissent. Je tiens à souligner l’excellent travail 

de notre commission des arbitres et de son Président. Une nouveauté sur la saison passée, l’arrivée d’une 

conseillère en développement de l’arbitrage. Clothilde BRASSART qui est également Assistante FIFA, recrutée 

par la Ligue des hauts de France, elle porte la charge de promouvoir le football à travers l’arbitrage, c’est une 

femme de terrain qui possède d’immenses compétences et que nous nous partageons avec nos voisins de l’Oise.  

La Fédération essaye de planifier une augmentation du nombre des arbitres. Pour entamer cette marche en 

avant, il me semble que nous devons surtout changer de regard sur les arbitres. Ce sont des sportifs à part 

entière.  

Je vous redis combien ils doivent être respectés alors même que je ne vois pas un seul match durant lequel leurs 

décisions ne sont pas contestées. Certes, ils se trompent parfois, mais pas plus qu’un gardien, un défenseur ou 

un attaquant.  

Souvent, c’est « A mort l’Arbitre », c’est sans doute plus simple de les critiquer que d’apprendre les règles et de 

prendre un sifflet. L’exemple venant d’en-haut, le haut niveau n’est pas exemplaire. Si l’on inversait le concept, 

avant d’aller pratiquer en haut, il faut grandir en bas. Et c’est en éduquant les plus jeunes que nous y arriverons.  

C’est là où l’on doit se concentrer et j’en profite pour vous rappeler que le résultat en amateur et encore plus 

en catégories jeunes est anecdotique.  

Nous vous avons proposé de mettre en place des assistants D2, vous avez été contraints de le réaliser néanmoins 

nous n’enregistrons que des retours positifs. Nous avons valorisé ces assistants. Le travail ensemble est possible 

et fructueux à condition d’être constructif, c’est un état d’esprit et une posture.   

Merci à vous c’était un pari qui ne pouvait réussir qu’avec votre adhésion.  
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Nous avons aussi mis en place la péréquation au niveau des frais d’arbitrage de la D3 à la D1, c’est une avancée 

et une simplification pour tous.  

Pour les jeunes, « Le grand chemin » c’est la formation ! Pas le résultat et les scores que vous publiez sur les 

réseaux sociaux, alors que JAMAIS vous ne parlez du plaisir à jouer, du plaisir à pratiquer en équipe, de l’envie 

de se retrouver … Le reste n’est pas si important sauf si on a envie de « prendre les enfants du bon dieu pour 

des canards sauvages ».   

La féminisation et la mixité sont des axes fédéraux à développer.  

Nous n’avons heureusement pas attendu la Loi Sport pour féminiser nos instances. C’est juste une évidence.  

Ce n’est pas de la « Haute voltige » c’est juste une reconnaissance des compétences des femmes qui comme 

les hommes peuvent s’investir, s’engager, diriger et réussir et s’épanouir à travers l’activité football.  

Votre Soirée des bénévoles, que nous avions annoncé a été réalisée et ce fût l’occasion grâce principalement à 

nos partenariats avec la LFHF et l’Agence Carré vert de vous proposer des récompenses, un beau spectacle et 

un verre de l’amitié. De l’avis de tous, c’est une réussite partagée mais c’est surtout la reconnaissance de votre 

travail, de votre engagement. Sans vous, il ne peut   avoir de  ootball, sans vous il n’  a pas de  ootball.  

Vous l’avez vu également nos finales départementales ont été de belle facture.  

Je ne veux pas non plus taire la saison formidable qui s’annonce pour notre Pays avec la Coupe du Monde de 

rugby et l’on espère que nos bleus seront « Invictus ».  

Et puis nous espérons que pour tous nos athlètes olympiques & paralympiques les résultats seront brillants et 

que la moisson de médailles sera abondante, cette perspective me rappelle un film magnifique « les chariots de 

feux ». 

« Demain tout commence »  

Solidarité avec le Maroc et la Lybie.  

Durement éprouvés, ces pays en guise de soutien ont bénéficié d’une minute de silence les 16 & 17 septembre 

2023. 

Pour faire mieux et aller au-delà, en partenariat avec l’Association « Les deux rives » nous organisons une 

collecte de vêtements qui seront acheminés vers le Maroc.  

Teams 5 nous accueillera le 15 novembre de 14 h 30 à 16 h 30 afin d’organiser une après-midi festive pour les 

U11 & les U13 pour finaliser la collecte des vêtements entamée depuis le 15 octobre avec nos clubs partenaires 

….  

Le Football c’est aussi de la solidarité. 

Pour nos Vétérans plusieurs Clubs souhaitent revenir à une pratique disparue à savoir permettre à deux joueurs 

de moins de 35 ans de pouvoir pratiquer dans cette catégorie. Ces joueurs devront néanmoins avoir plus de 33 

ans.  

Nous allons sonder les Clubs qui ont engagé une équipe vétéran et le cas échant le Comité Directeur entérinera 

votre décision. Vous recevrez très prochainement un mail à ce sujet.  

« C   ommen e  ujourd’ ui » 

La Réforme de l’élection du Président de la FFF vous donnera l’occasion de voter et ainsi d’élire notre Président 

de Fédération.  

Quelque soit en local ce qui se déroulera et au-delà des candidatures il faudra penser à délocaliser le District.  
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Avec l’antenne de la ligue à Amiens (le Centre Fernand DUCHAUSSOY), nous avons peut-être loupé une 

opportunité mais on ne va refaire le match, c’est inutile. En revanche, nous avons travaillé cette question afin 

de prendre les devants et la métropole amiénoise a été approchée, nous aurons encore des rencontres afin de 

pouvoir dégrossir ce projet et vous doter d’une maison du football. Indépendamment de la gouvernance du 

district et de son renouvellement, c’est un projet qui peut s’inscrire dans la durée.  

Cette saison sera également celle du centenaire du District, nous travaillons à vous préparer quelques surprises 

dont sans doute des finales départementales disputées sur le terrain de l’équipe professionnelle si le calendrier 

le permet.  

« Ma saison préférée » c’est sans conteste de voir des enfants jouer au foot sur un stade et de me dire que le 

futur est sous mes yeux, le football fait partie de nos vies, ce ne doit être ni un exutoire ni un purgatoire, il doit 

être joie, bonheur, fête, partage et bien plus encore.  

Ces sentiments nous les partageons. J’avais dit que cette Assemblée Générale serait celle où j’annoncerai si je 

reconduis une liste. 

D’abord parce qu’il me semble important d’être clair, de ne pas confisquer le pouvoir et de laisser à chacun 

l’opportunité de s’organiser dans l’année qui vient.  

Ensuite, parce que plutôt que de s’auto proclamer, il me semble que s’interroger c’est se donner l’opportunité 

de partir la tête haute ou celle de rester pour de bonnes raisons. 

Cette économie-là, elle vous est due.   

Les prochaines élections auront vraisemblablement lieu le samedi 28 septembre 2024. 

Je vous annonce que je conduirai une nouvelle liste avec des objectifs en phase avec vos attentes mais 

également en réaffirmant les spécificités de notre territoire ou la ruralité côtoie le milieu urbain, où votre District 

cherchera à se délocaliser pour mieux vous accueillir et où les bénévoles chevilles ouvrières de nos associations 

devront être reconnus par les pouvoirs publics, nous y travaillons déjà. 

 

Portez-vous bien prenez soin de vous,  

Faisons en sorte que le football soit comme la vie un long fleuve tranquille, 

 

Merci pour ce que vous avez fait,  

Merci pour ce que vous faites,  

Merci pour ce que vous allez faire.  

Merci pour votre attention  

A bientôt. 

Le Secrétaire Général Adjoint, Régis PATTE  Le Président, Pascal TRANQUILLE 

 

  

  



 
 

Page 31 sur 31 
 

Les Clubs Absents :  

  Clubs N° affiliation Nb de voix Amende AGO 

1 TEAMS5 564025 1 10€ 

2 LA NEW TEAM FUTSAL 582046 1 10€ 

3 AMIENS FC SIP 615238 2 20€ 

4 AMIENS FC 552113 2 20 

5 AMIENS ETOUVIE FUTSAL 590606 1 10 

6 AMIENS MARIVAUX FUTSAL 580533 2 20 

7 ARVILLERS FC 519588 1 10 

8 BEAUQUESNE US 564157 3 30 

9 BEAUVAL FC 564114 1 10 

10 BERNAVILLE PROUVILLE SC 514191 6 60 

11 BOVES SC 581566 4 40 

12 BREILLY FC 529600 2 20 

13 CARDONNET AV 539215 2 20 

14 CAYEUX SC 560128 1 10 

15 DOMART SUR LA LUCE AS 533027 1 10 

16 ENGLEBELMER FR 525591 6 60 

17 ERCHEU RC 2 564247 2 20 

18  FIENVILLERS FC  560938 2 20 

19 GRAND LAVIERS FC 550933 3 30 

20 GROUCHES LUCHUEL FC 535351 2 20 

21 HOMBLEUX ASF 550546 2 20 

22 LE BOISLE US 501370 2 20 

23 MILLENCOURT FRS 531915 3 30 

24 MOISLAINS USC 501045 7 70 

25 MONTDIDIER AC 500526 10 100 

26 NAOURS ES 561114 2 20 

27 NOUVION EN PONTHIEU AV 516981 5 50 

28 PERONNE FUTSAL CLUB 560591 1 10 

29 PICQUIGNY AS 517351 3 30 

30 RIBEMONT ASFR 512855 5 50 

31 LE CROTOY US 582694 5 50 

32 VALINES AS 526487 1 10 

33 VOYENNES US 518067 1 10 

 

 

 

 

 


